
Fonte di Sotto: a quando la
rimozione  delle  baracche  di
cantiere?
Il Comitato interroga l’amministrazione di Campiglia:

Comune di Campiglia Marittima
Settore Assetto del Territorio  

Spett.le Dirigente Arch. Alessandro Grassi

Oggetto:  Legittimità  di  presenza  di  baracche  di  cantiere
nell’area dell’ex Lottizzazione alla Fonte di Sotto

Da alcuni mesi la lottizzazione in oggetto è scaduta senza che
sia stato realizzato alcunché di quanto previsto. Malgrado ciò
nell’area di proprietà continuano ad essere presenti ben 5
baracche di cantiere con una superficie coperta addirittura
uguale se non superiore a quella dell’edificio esistente.

Visto che la loro presenza costituisce un elemento di disturbo
al paesaggio specialmente per chi si affaccia dalla Rocca,
chiediamo  che  il  Comune  provveda  a  farle  rimuovere  dalla
proprietà o da chi per essa. In caso contrario vorremmo sapere
a  quale  titolo  questi  manufatti  sono  ancora  presenti
sull’area.

In attesa di risposta, distinti saluti.

Campiglia Marittima 4 Settembre 2015

Comitato per Campiglia
Alberto Primi
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